第66回武山健民運動会

新堀邦明:日下部重夫

10月20日(日)前日までとは変わり寒風吹き荒れる中運動会は、武山中学校校庭を使って行なわれました。本部テントをはじめ各町内会のテントもない初めてのことです。16町内会から参加をいただき、14種目に自由参加、町内対抗競技(4種目・連合を含め10チーム)にチームの絆・団結や他の町内会との交流ほかのためにを行いました。今回から学校の先生方からのお手伝いはなくなり、町内会理事、体育振興会で実行委員会を作り、学校開放団体や中学生(BMS)、サポーター有志にも加わっていただき行いました。

昼休みを利用して今年も「**武においでよ**」の歌を有志が中心にみんなで合唱し、郷土の歴史や愛を深めることも行いました。

町内対抗は拮抗して上位は同点となりましたが、大会ルールに基づき上位の点が多い方からの順で決まりました。初優勝「湘南たけやまシーサイド」、準優勝「武A」、第三位に山科台が入りました。 以下に一部を紹介いたします。



開会式



寒風の中まずはラジオ体操



小学生の玉入れ



綱引き



ボール送り



クリーン武山



風船割り



武においでよ 合唱



マスコットキャラクター「武丸」